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●点　鐘　篠田会長　
●ソ ン グ　君が代　奉仕の理想　4 つのテスト
●お客様　

●会長挨拶
　皆様こんにちは。
　謹んで新春をお祝い申し上げます。
旧年中は大変お世話になり、誠にありがとうございました。会員皆様
におかれましては、今年のお正月も、ご家族と共に楽しくお過ごしのこ
とと存じます。
　私、篠田、福原幹事年度も折り返しをしました。あらためて『一歩
踏み出す勇気！』～変わろうとする覚悟～をもって、会長職に努めてい
く所存でございます。今年も変わらぬご指導ご鞭撻のほど何卒よろしく
お願い申し上げます。本年も会員皆様のご多幸を心からお祈り申し上
げます。
　私が感じたこの半年は、今年の箱根駅伝ではありませんが、高速
で走り抜けた半年でした。
　各委員会委員長並びに委員の皆様には、2019-2020 年度の活動
計画で掲げた活動方針、計画を実施して頂き感謝しています。7/3
に新会長、幹事挨拶をさせて頂き旗振りをさせて頂きました。親睦
夜例会として直前長田会長・箕輪幹事の慰労会に始まり、9 月の市
原 RC55 周年記念事業として千葉交響楽団と国分寺台西中学校吹
奏楽部コラボによる演奏会。10 月の第 4Gゴルフ大会には多くの会
員の皆様に参加して頂きました。11 月には PJRCとの交換学生事業
を11/27 から12/5 に実施し交流した生徒同士、ホストファミリーの間
には新たな絆が生まれた事と思います。11 月は更に、国際ロータリー
2790 地区諸岡ガバナーの公式訪問もお褒めの言葉を無事に終わりま
した。12 月の親睦夜例会ではニコニコオークション売上 67 万円を頂
きありがとうございます。売上金は一般会計とは分けて今後のクラブ
で活動する奉仕活動の原資として活用させて頂きます。そして特にこ
の半年で私が感じた MVP は、会員増強・退会防止委員会＆公共イ
メージ委員会です。8 月に水澤会員の入会から、9 月入会の石井会
員、11 月入会の大槻会員、山路会員、そして 12 月入会の武田会員、
齋藤会員と6 名の新しい仲間をお迎えできました。地区の行事に参
加すると必ず会員拡大の話は出ます。それほど昨今では新会員の入
会は、難しくなっているにも関わらず市原 RC では半期で６名です。こ
れは表彰に値すると思います。新入会員の皆様は、必ずや今後の市
原 RC の原動力となると祈っています。改めて半期の活動と、ヘビー
級の私を担いで頂き感謝すると共に今後ともよろしくお願い致します。
　1 月はロータリー職業奉仕月間です。2004 年 11 月の理事会決定
59 号で決定され、10 月を指定されておりましたが、201４年 10 月理

事会で大幅な特別月間の変更があり、それに伴って 1 月へ移行され
た職業奉仕を強調する月間です。職業奉仕とは、あらゆる職業に携
わる中で、奉仕の理念の実践をロータリーが培い、支援する方法です。

「ロータリーの目的」の第 2 項は、職業奉仕が基本となるもので、特
に次のことを奨励し、育成しています。
　l 職業上の高い倫理基準を保つこと；l 役立つ仕事はすべて価値あ
るものと認識すること；l 社会に奉仕する機会としてロータリアン各自の
職業を高潔なものにすること。
とあります。私も、建設業界の端くれとして、台風被害により被災した方々
への復旧に会社として微力ながら貢献することを、職業奉仕と捉え日々
精進しようと思います。
　簡単ですが、新年の会長挨拶とさせて頂きます。

本日のメインプログラム

理事会報告　結婚・誕生祝い        　　　　　　　
新年年男年女卓話（始関会員、加藤会員、

西村芳雄会員、星会員、山崎会員）
卓話者　始関会員・加藤会員・星会員・西村芳雄会員

■ニコニコ・ソーリー　　
長田会員・山本会員・木下会員・水澤会員　皆様あけましておめ
でとうございます。篠田会長、福原幹事、下期もよろしくお願いします。
星会員　つたない話を聞いて頂きましてありがとうございました。本年も
どうぞよろしくお願い致します。
始関会員　大変つたない話を聞いて頂きありがとうございました。
西村芳雄会員　次回の卓話は、もっと聞いて頂ける話をします。
篠田会長・福原幹事　新年あけましておめでとうございます。会員の
皆様のご健康ご多幸をお祈りします。

■誕生祝　　　加藤会員　宮武会員　野口会員　鄭会員
■結婚祝　　　永野会員

■出席報告　　前々回確定　本日出席　名　
　　　　　　　欠席　名　本日出席率　％
■点　　鐘　篠田会長



篠田会長 新年最初のご挨拶             司会 深山会員  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

福原幹事 理事会決定事項報告        今年の年男 始関会員 卓話 

                      今の場所は昔海で、昭和 34 年頃から埋め立てが始まった事 

                      などの貴重な昔の出来事をお話しして頂きました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

年男 加藤会員 卓話             年女 星マリコ会員 卓話 

姉崎家具の始まりなどお仕事の話も含め    今年はオリンピックのボランティア活動に登録したり 

お話いて頂きました。            息子さんの結婚など忙しい素敵な年になりそうです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



年男 西村会員 

千手観音は人間の願いを叶えくれる神について、 

事業についてもお話して頂きました。 

100 歳まで、長生きして頂けると願います。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年のＭＶＰ 6人もの新入会員を入れて頂いた、会員増強・退会防止委員会の上野委員長に会長より 

 ほんの気持ちとして、粗品が手渡されました。 
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